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会員の皆様へ 
いよいよ夏本番を迎えていますが、郵政政局に加え、首都圏は地震と台風、雷に相次い

で見舞われ、熱中症ばかりでなく、自然災害にも気をつけなければならないなど、何か

と落ち着かない日が続いております。皆様いかがお過ごしでしょうか？ 
さて、皆様のご賛同を得まして昨年６月に発足しました本会ですが、設立主旨に沿い、

この１年間の活動内容は、 
① 学員会支部設置申請 
② 大学、学部、理工学研究所との連携に関する打ち合わせ(３回) 
③ 第一回講演会開催(中央大学理工学部情報工学科教授牧野先生：ＪＡＢＥＥ) 
④ 会員募集と会員名簿の整備、配信(登録会員６２名) 
を行ってきました。まだ発足したての一人歩きができないような状況で、これといって

目に見える成果が出せない結果に終わってしまい、とくに、学員会支部設置申請は、学

員費を収めた会員数が学員会規定の１００名に到達できず、見送りとなりました。 
そして先日の第一回定時総会。一部の会員の方から厳しい叱責を受けながらも２年目を

迎えることになりました。また、この機会に第二回講演会(企業の不祥事と技術士倫理：
ﾋﾞｭｰﾎﾟｲﾝﾄ情報科学研究所荒木先生)も併せて開催しました。 
総会で了承された２年目の活動計画は、 
① 大学、 理工学研究所との交流および知的財産センター(新規発足)への参加 
② 産学連携の促進(研究開発機構(新規発足)との連携) 
③ ＪＡＢＥＥ登録支援(会員の審査者資格取得) 
④ 研修会の開催 
⑤ 会員増強の推進(修習技術者のリストアップ、入会勧誘) 
で、幹事一同ができる限りの努力をしていきますが、どれをとっても未経験なものばか

りで何を誰にお願いすればいいのか？？ から始めなければならない状態です。 
是非、皆さんのお力をお貸し頂きたく、お願いいたします。ただし、ボランティアです

のであらかじめご了承ください。 
このニュースレターは今回が第一号です。幹事会の活動を皆様にお知らせすると共に、

皆様のご意見を頂く機会にしたいと思っています。今後は定期的に(四半期に一回程度)
配信させていただきます。切に皆様のお力添えをお願いいたします。 
随筆調になってしまいましたが、ご容赦願います。これからまだまだ暑い季節が続きま

す。くれぐれもご自愛の上ご活躍されますようお祈りしております。(畑中記) 


